



Rettungswagen wieder in Brieselang stationiert

03.12.2024

Seit dem **02. Dezember 2024** ist an der Feuerwache Brieselang wieder ein Rettungswagen einsatzbereit und somit die Versorgungssicherheit in der Region weiterhin sichergestellt.

Wie bereits berichtet, wurde die Rettungswache in Brieselang aufgrund dringender Sanierungsarbeiten geschlossen. Gemeinsam mit der Gemeinde Brieselang konnte eine Ausweichlösung in der Feuerwache Brieselang geschaffen werden, von wo aus der Rettungswagen nun seine Einsätze übernehmen wird. Während dieser Verhandlungen und der Übergangsphase wurden die gesetzlichen Vorgaben jederzeit eingehalten, sodass die medizinische Versorgung der Bevölkerung durchgehend sichergestellt war.

„Die Gesundheit und Sicherheit unserer Bürgerinnen und Bürger hat für uns höchste Priorität. Dank der guten Zusammenarbeit mit der RHG und der Gemeinde Brieselang können wir die Rettungsstrukturen vor Ort weiter stärken.“ so der **Beigeordnete Michael Koch**.

[Zurück](#)